

ta, y los otros tres para una segunda fase. La perspectiva es de una inversión importante que se ha de completar con el centro de enfermos mentales ya muy avanzado. La segunda planta del Hospital está ocupada por el *Benito Meni* (salud mental). El acuerdo con la conselleria es ceder unos terrenos al lado del Hospital a partir de los cuales se buscaría el acuerdo con *Benito Meni* para que construya un centro polivalente. Sería el *pal i paller* de los enfermos mentales de la comarca y nos permitirá ocupar la segunda planta del Hospital. *Benito Meni* gestionaría el centro, con una cesión de uso municipal de 75 años.

P-¿Y las Urgencias?

R-El futuro de las Urgencias pasa por el nuevo edificio de Policlínica, con una planta de Urgencias capaz de atender a 80.000 enfermos al año. El objetivo sería duplicar la actual capacidad de Granollers-Centre, y centrar estas urgencias en las actividades de menor complejidad. Se trata de que en tres o cuatro años seamos capaces de recuperar el tiempo perdido en los últimos quince años de falta de inversión en el Hospital. Este es un tema central para la ciudad.

P-¿ La sentencia le ha sorprendido o la esperaba?

R-Me ha sorprendido, porque siempre que la Administración toma una decisión pregunta a los servicios jurídicos, y obviamente esta pregunta la hizo y damos por supuesto que cuando se toma una decisión así se tiene la seguridad jurídica. El proceso judicial será largo. Hemos de confiar en los servicios jurídicos de la Administración.

P-Pero seguro que encima de la mesa hay otros asuntos graves, como por ejemplo: la solución jurídica al Montserrat Montero que se le ha encargado al secretario.

R-Durante el mes de enero tenemos intención de plantear una alternativa de gestión al Montserrat Montero. Primero queremos hablar con la Fundació por el respeto que nos merece después de más de 40 años de buen trabajo. Entendemos que la solución pasa porque para conseguir recursos para hacer todas las inversiones que se han de hacer es que la titularidad sea pública. Nosotros creemos en la proximidad y no avalamos la titularidad pública de la Generalitat. Hay que buscar una solución conjunta con la Fundació. No hay otro modo para obtener recursos públicos. El proceso será similar al que se ha producido en



Xavier Solanas

El alcalde considera que la prensa local tiene mucha vitalidad.

Mataró.

EL MONTSERRAT MONTERO

P-¿Quién llevará la gestión del Montserrat Montero?

R-Estamos hablando de un organismo en el que el Ayuntamiento y la Fundació trabajen conjuntamente, pero si me permites, este tema tenemos que presentarlo a la Fundació y a partir de unas conversaciones entre las partes buscamos la mejor solución.

P-Existe un problema de comunicación entre la alcaldía y el director general de la Fundació Privada V.O.

R-Yo no acostumbro a tener problemas con la gente...[silencio], yo me comunico con todos.

P-Por cierto, qué opinión le merece el nuevo secretario municipal. ¿Le augura larga vida en el Ayuntamiento de Granollers?

R-Su presencia ha sido refrescante en el Ayuntamiento. Su personalidad, juventud, ganas de trabajar, de implicarse... El futuro no está escrito. Una persona con su currículum y juventud probablemente tiene largo recorrido, pero eso tendrá que decidirlo él.

P-Está claro que es un hombre riguroso. Por ejemplo, ha informado que las asignaciones a los concejales no se hacen conforme a lo que establece la Ley.

R-Yo diría que ha informado de algo que todos conocíamos. Lo que ha cambiado es la posición de los grupos municipales respecto a este tema. El acuerdo se tomó hace unos años. Nunca se había aplicado la remuneración con dietas, ahora los grupos quieren cambiar el sistema, pues se cambia, pero no nos podía sorprender el informe.

P-Otro asunto comprometido es la sentencia condenatoria por la gasolinera de Av. Sant Julià: piden dos millones de indemnización.

R-Esta petición aún no se ha formulado. Estamos pendientes de una pericial y de la adjudicación de la sentencia. A partir de aquí hay que ver qué ocurre. Este es un tema que iremos trabajando. Esta reclamación aún no se ha presentado oficialmente.

P-Estacions Castelldefels SA, presentó la denuncia como respuesta a la negativa de instalarse en la Interpolar ¿por qué no se le permitió?

R-No recuerdo las causas. Los permisos para instalarse al pie de un vial de carreteras autonómicas es competencia de la propia Generalitat. En este caso si no se le dio permiso sería por alguna circunstancia de tipo técnico, yo el tema no lo recuerdo. Debía haber un informe desfavorable del servicio general de Carreteras.

P-¿Se sentía más cómodo con la oposición que ejercía el anterior Grupo Municipal?

R-No. Ahora hay una triple oposición. Mi talante personal es de mirar de hacer claros los proyectos y avanzar. Con el anterior grupo tuvimos acuerdos, pero también desacuerdos. El equipo de gobierno tiene una responsabilidad que es ejecutar el programa de gobierno que tiene el aval de la mayoría. La voz más crítica será la mía, como casi siempre. Mi compromiso no es con las diez mil personas que nos votaron, sino con los 60.000 ciudadanos de Granollers.

P-¿Si ERC le pidiera volver a formar parte del equipo de gobierno qué le contestaría?

R-No me lo ha pedido. A Isabel Alcalde le hice una oferta de todo

MONTSERRAT MONTERO

"El Montserrat Montero será gestionado por un organismo formado por la Fundació Privada VO y el Ayuntamiento".

POSTURA OFICIAL

La información de los recibos de los móviles no se dará para preservar 'la Ley de Confidencialidad de datos'.

CRISIS ECONÓMICA

"La actividad en nuestra ciudad para el próximo año está garantizada por lo que respecta a obra pública".

corazón, y es que después de diez años de gobernar conjuntamente, no veía por qué teníamos que romper. La respuesta de ERC fue la que fue, y no ha habido ningún cambio de escenario.

P-Por qué cinco meses para responder a la solicitud de la oposición sobre las facturas de móviles. La oposición tiene derecho a controlar todos los gastos de la hacienda local.

R-No han sido cinco meses. Pueden ser cinco meses desde la presentación de un papel, pero este tema en la comisión informativa se trató. Es un tema menor a la hora de establecer esta dialéctica entre gobierno y oposición. No tenemos interés en dilatar temas.

P-Pero lo cierto es que la información no se ha facilitado.

R-Es que no se le puede pasar. Hay un informe del secretario Sr. Amorós que ratifica el actual secretario en el cual se habla de que hay información que está afectada por la Ley de Protección de Datos. Nosotros nos movemos por lo que dicen los servicios jurídicos, tanto si están a favor como en contra. Son cuentas públicas y no tenemos ningún interés en ocultar nada.

P-El mejor momento en el ejercicio de su cargo.

R-Me gusta pasear por la calle y hablar con la gente. No tengo un momento, sino sentirme partícipe en la construcción de una ciudad de una manera muy directa. A mí lo que me gusta es escuchar a la gente. No soy hombre de momentos

P-Entonces tampoco me podrá decir el peor...

R-No, la verdad es que no... siento decepcionarte, pero la vida es un bien tan preciado que hay que saborear cada momento.